SEÑORITA EL SALVADOR 1989. — La señorita Ana Cristina García Prieto fue elegida anoche como "Señorita El Salvador 1989", que también ganó el galardón Señorita Fotogénica. Representará a El Salvador en el evento "Miss Universo" a efectuarse en la ciudad de Cancún, México el próximo mes. Las finalistas del primero al cuarto son: Lucia Beatriz López Rodríguez, Lorena Alas Romero, Claudia Cella Zamur Medina y Doralicia Maestre Cerna.

#### 5 Muertos y Destrucción de Casas Deia Ataque en La Paz

ZACATECOLUCA (La Paz). Cinco muertos, siete heridos y cinco casas semi-destruidas por las bombas de terroristas del FMLN-FDR es el resultado de un ataque contra el Destacamento Militar de Ingenieros, con base en esta ciudad.

El comandante de la guarnición. coronel Benjamin Eladio Canjura, informó que los facinerosos comenzaron a atacar eso de las 2:30 a.m., apostados al norponiente del cuartel, cubiertos por la penumbra.

Varios bloques de

TNT. lanzados por los sediciosos por medio de catapultas, hicieron blanco en las casas de los civiles, destruyendolas parcialmente e hiriendo a sus morado-

En los combates murieron el subsargento Abner Noel Perez Campos y los soldados Juan Diego Zelaya y Jorge Alberto Pacheco Lovo, asi como dos terroris-tas, una mujer y un hombre no identifica-

Durante las explosiones y el fuego de fusileria resultaron heridos -Favor pase a la página 59.

del gremio de industriales se pronunció en favor del cambio de hora en el territorio nacional para aprovechar la luz solar v ahorrar energia eléctrica.

de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), dio a conocer su posición aun cuando consideró que la indicada para dar a conocer las ventajas de la ini-El ingeniero Roberto ciativa es la Comisión

Por Cambio de Hora Oficial

### Pdte. de Asamblea Rechaza por Absurda Propuesta FMLN

El presidente de la Asamblea Legislativa, Ricardo Alvarenga, rechazó ayer la nueva propuesta de los terro-ristas del FMLN para que el Presidente electo Alfredo Cristiani encabece a partir del 1 de junio un "gobierno de transición".

La subversión hizo pública ayer en Wash-

ington, el mismo dia en que Cristiani llegó a Estados Unidos para reunirse con su colega norteamericano George Bush, la nueva proposición en la que, entre otras cosas, pide que se lleven a cabo otros co-micios para Presiden-te, Asamblea Constitu-

Favor pase a la página 59.

CASAS DESTRUIDAS. (Zacatecoluca). Casas del barrio Analco destruidas durante el ataque terrorista contra el Destacamento Militar de Ingenieros de la Fuerza Armada, DMIFA. Dos soldados y cinco civiles resultaron heridos

ha informado que el adelanto de la hora oficial en sesenta minutos, por el periodo entre abril v setiembre, redundará en una reducción del consumo 'de energia eléctrica y en costos de aproximadamente 2 millones de co-

En 1987, la medida

#### **Cumple Periodo** en Presidencia de Club Doña Connie Orellana

Después de cuatro años de estar al frente del Club de Mujeres de Negocios y Profesiona-les de El Salvador, doña Connie Orellana deja la presidencia de la entidad, según infor-

De acuerdo a los estatutos del Club, la conocida empresaria salvadoreña ha cumplido con

-Favor pase a la página 41.

Pronúnciase Presidente ASI Ejecutiva Hidroeléctrissignifico un ahorro de más de cinco millones La CEL, por su parte, de colones, según fuentes oficiales. Las infimas molestias que puede causar en un principio deben soslayarse ante los beneficios que reportarà al pais el adelanto de la hora, disposición que en paises más desarrollados se aplica anualmente sin

-Favor pase a la página 23.



PREMIO ASIMEI. EI Ing. Roberto Solórzano es el ganador del "Premio ASIMEI de

## Ing. Roberto Solórzano Premio ASIMEI de 1989

El ingeniero Roberto de Jesús Solórzano ha resultado ganador del ASIMEI de Premio 1989", galardón que es otorgado cada año por la Asociación Salvadoreña de Ingenieros Mecánicos, Electricistas e Industriales (ASIMEI).

El premio constituye la maxima distinción que recibe un miembro de ese gremio profesio-

La entrega del premio se realizará durante un acto especial hoy viernes, a 7:30 p.m., en el Hotel Presidente.

El ganador es inge-niero industrial, graduado en la Universi-dad de El Salvador y con estudios de posgra-do en la Universidad de

-Favor pase a la página 41

# 7 Muertos en Ataque al Cuartel de El Paraíso

EL PARAISO (Chalatenango). Cuatro terroristas y tres soldados murieron durante un hostigamiento de tea- te ubicadas, no se acerrroristas del FMLN-FDR contra el cuartel de la 4a. Brigada de Infanteria, situado en esta comprensión, informaron fuentes castrenses

La acometida terro-rista se produjo entre las dos y las seis de la madrugada, con fuego de morteros y fusileria. segun dio a conocer el comandante de la guarnición, coronel Ciro López Roque

Los soldados muertos son de los puestos de avanzada que se en-cuentran en los garitones de los castados sur y poniente, desde donde atacaron los delincuen-

Los terroristas, temiendo que las tropas estuvieran debidamencaron y se limitaron a fuego de morteros des-

de una distancia considerable, dijo el jefe mi-

Los proyectiles, lanzados al parecer por ca-

-Favor pase a la página 23.

### Agitadores Izquierdistas Incendian Automóviles

Un centenar de agitadores izquierdistas se lanzó ayer a la destrucción de automóviles y al vandalismo en las calles de esta capital.

Comerciantes y dueños de autos dañados denunciaron que, nuevamente, las autorida-des se abstuvieron de impedir la destrucción y el pillaje desencadenado por los sediciosos, para quienes piden se

Los manifestantes. 15 811 - Favor pasea la página 59 aplique la ley

que dijeron pertenecer a ANDES 21 de Junio y al grupo ilegal "Movi-miento Pan, Tierra, Trabajo y Libertad (MPTL)", recorrieron diversas calles capitalinas en protesta por el asesinato de la profesora Cristina Gómez.

Los agitadores quemaron un vehiculo en el Centro de Gobierno y causaron destrozos en otros, además de que-



VEHICULO QUEMADO. Un "jeep" nacional fue incendiado en las vecindades del centro de Gobierno por terroristas urbanos que integraban un grupo autonominado "Movimiento Pan. Trabajo y Libertad". Las autoridades no hicieron nada para impedir los desmanes. (REU-